

せらび

第一一七号

— 発行 —

社会福祉法人
せらび後援会
0144-75-2328



お待たせしました！毎年ご好評頂いていますアルドルのクリスマスフェアですが、今年は、定番のシュートレン1本入りと、お客様からのリクエストが多かったミニサイズのいちじくのシュートレン1本入り、「アルドルセレクト」を12月1日〜24日までの期間限定で販売致します。

アルドルセレクトの内容ですが、ハニーラスク、天然酵母パンで作ったラスク「ドウ・ルヴァン」の二種類と、定番のチョコナッツバー

の三種のセットです。各シュートレン、アルドルセレクトはそれぞれ50個限定となっております。

今年の各シュートレン、アルドルセレクトはメンバー、スタッフで一つ一つ真心を込めて丁寧に作り上げ、例年以上の出来上がりとなっておりますので是非ご賞味下さいませ。

なお、11月2日からご予約を受け付けていますが、限定個数に達しましたら締め切らせて頂きます。お早目にお申し込み頂ければ幸いです。宜しくお願い致します。

方が精神科病院を退院して地域で生活するための支援や、退院した方が地域生活を維持するために必要な支援、活動を行っています。しかし、このコロナ禍で精神科病院や家族会等への訪問を休止せざるを得ない状況です。それでもピアサポーターはできることを考え活動しています。病院の退院に向けたグループ活動は、オンラインで病院とセンターを繋ぎ患者さんと話をする場を作り活動を継続しています。一緒に作業をしたり外に出かけたりはできませんが、一人ずつゆつくりと話を聞くことができます。活動の後には感謝と「これからも応援しています」という気持ちを込めて手紙を送っています。

「今」に合う活動を模索し、新しい支援の形づくりをしていきたいと思えます。

開所18周年 「クイズオーキング」でお祝い 千歳地域生活支援センター

10月に当センターは開所18周年を迎え、コロナウイルス対策や健康増進も兼ねた「クイズウォーキング」を行いました！

より深く千歳を知り、景色を楽しんでもらうために、千歳にちなんだクイズを作り、当日は参加者みんなでクイズを解きながらサーモンパーク(道の駅)を目指して歩きました！到着後はおみやげコーナーを見て回ったり、サーモンパークに関するクイズを解いたり、それぞれ楽しんでいました♪

センターに戻った後はクイズの答え合わせをし、皆さんにもこうしてみんなでお祝

いしたいと思えます。

印刷工房クローバーでは、年賀状印刷を承っています。例年メンバーの皆さんがデザイン作りに奮闘されています。来年は寅年ですが、トラは他の動物に比べ描くのが複雑だった、一年に一度のことです。作り慣れていないので大変だった、などの声もありましたが、お客様にどのようなデザインが好まれるか、喜んでいただけることを目指して作っています。12月21日(火)まで受け付けておりますので、よろしくお願ひいたします。



【アルドルセレクト】 (500円 税込)

【いちじくのシュートレン】 (1,100円 税込)

【シュートレン】 (1,500円 税込)

活動報告 就労支援センターおむねっと

om-netでは毎年恒例のオリジナルカレンダーの印刷作業に取りかかっています。壁掛け用(A2サイズ1,350円、A3サイズ950円)、卓上用(650円)で販売します。年賀状印刷(とまちょ

ップの印刷もできます)も承っておりますので併せてよろしくお願ひします。

近年、Om-net以外での就労体験の場の開拓を進めていきましたが、この度千歳市内のサーパーで体験実習の受け入れをしてくださることにになりました。実習に参加することにより社会生活に必要な知識や能力を高め、経験を重ね、自信を持って就労を目指す人が増えてくれることを願っています。

新型コロナウイルスの感染者数は減少していますが、一日も早い終息を願ひ、引き続き感染予防対策に努めていきたいと思ひます。

「今」に合った 新しい支援の形を 苫小牧地域生活支援センター

精神障がい者地域生活支援事業では、精神障がいのある

ご支援有難うございます

法人、施設、後援会への寄付と会費を納めていただいた方々です。皆様の温かいご支援、ご協力に感謝し、報告させていただきます。

(2021年8月24日〜11月5日)

- ▽ 法人寄付
 - 星槎道都大学様
- ▽ 後援会会費
 - 上田正一様、大内高雄様、大内小百合様、小野寺邦彰様、(有)陽鉄工業様

2021年度の会費納入にご協力、お願ひ致します。

年会費は左記の通りです。

- ・ 個人会費 一口 五千元
- ・ 団体会費 一口 二万円
- ・ 賛助会費 一口 三千元



年賀状作りに奮闘! 印刷工房クローバー

印刷工房クローバーでは、年賀状印刷を承っています。例年メンバーの皆さんがデザイン作りに奮闘されています。来年は寅年ですが、トラは他の動物に比べ描くのが複雑だった、一年に一度のことです。作り慣れていないので大変だった、などの声もありましたが、お客様にどのようなデザインが好まれるか、喜んでいただけることを目指して作っています。12月21日(火)まで受け付けておりますので、よろしくお願ひいたします。